



## La Junta transfiere 2,5 millones de euros al Ayuntamiento

De ese dinero correspondiente al tercer pago a proveedores del ICO, 844.000 han ido directamente a proveedores, dejando así saldada la deuda con ellos a 31 de mayo. Quedaría pendiente otra cantidad parecida, 1.100.000 euros del convenio del Pabellón Ferial y 1.300.000 euros de los convenios vigentes en 2013. El Ayuntamiento le sigue debiendo al Instituto de Finanzas regional una cantidad cercana a los 4.500.000 euros.

## Gestión municipal

El Director General de Administración Pública, José Julián Gómez Escalonilla, visitó Daimiel donde informó de la transferencia que la Junta de Comunidades ha realizado al Ayuntamiento de Daimiel cuya cuantía asciende a 1.577.000 euros de ingresos líquidos. Una cantidad a la que se suman otros 840.000 euros pagados por el ejecutivo autonómico. Con el dispositivo de pago a proveedores se ha resuelto en torno a los 30 millones de euros en la provincia, de los que en el municipio daimieleño, a través de distintos convenios en el ámbito sanitario, educativo y social, ha ascendido a 1.577.000 euros. “Somos un gobierno eficaz, eficiente y austero, que cumplimos con nuestra palabra. Estamos demostrando que con trabajo y seriedad las cosas van a ir a mejor”, valoró Escalonilla.

*Concejala de Hacienda*

## Plan de Reducción de Deuda

La actual carga financiera que soporta el Ayuntamiento de Daimiel, compromete el hecho de poder seguir prestando los servicios que desde el Ayuntamiento se ofrecen a los ciudadanos, recordando que en el 2013 pagaremos en torno a tres millones y medio de euros de los préstamos de gobiernos anteriores, sobre un presupuesto de 18. Para el año 2014 esperamos una reducción de ingresos de cerca de 1.400.000 euros, por lo tanto no podemos elevar el coste financiero a un 23% del presupuesto. Para ello se ha trabajado en un Plan de Reducción de Deuda, agrupando distintos préstamos y alargando su plazo de amortización. Se logra así liberar cerca de medio millón de euros que irán destinados a seguir manteniendo los servicios municipales.



## El Ayuntamiento rebaja la deuda en 2013

Del gran esfuerzo realizado en la gestión económica del ayuntamiento, se ha conseguido que en el año 2013 el actual equipo de Gobierno haya rebajado la deuda en 2.400.000 euros con respecto al 2012. Durante este ejercicio no se ha concertado ningún nuevo préstamo, resultando que todas las cuotas amortizadas hayan servido íntegramente para reducir parte de la deuda adquirida.

## EMUMASA atenúa también su deuda

Uno de los compromisos de este gobierno con los ciudadanos era el de la transparencia. Para ello no había mejor fórmula que gestionar cualquier obra desde el Ayuntamiento y no desde EMUMASA como se hacía en ejercicios anteriores. De esta manera se consigue que todos los procesos desde la contratación hasta la ejecución y justificación pase por el Ayuntamiento con sus correspondientes filtros identificados en las áreas de Intervención y Secretaría. No es extraño que ningún ciudadano ya no relacione ninguna obra con EMUMASA. Desde Junio del 2011 a 31 de Diciembre de 2013 la deuda en EMUMASA se ha reducido en 1.500.000 de euros, pasando de 16.706.000 a 15.200.000 euros

**José David Gómez-Cambronero Alonso**  
*Concejal de Hacienda*